

COMPETICIONES

La Serie A allana el camino a la Rfef y anuncia la Supercopa en Arabia Saudí por el bloqueo de beoutQ

La gestora del fútbol italiano profesional señala que el torneo se disputará el 22 de diciembre, tras comprobarse que han cesado las retransmisiones ilegales en Oriente Medio.

Palco23
6 nov 2019 - 09:46



La Serie A marca el camino a la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). La gestora del fútbol italiano profesional hizo ayer oficial la disputa de la Supercopa Italiana en Arabia Saudí el próximo 22 de diciembre. Pese a las presiones de Fifa y Uefa para no disputar eventos en el país, el organismo defiende la elección porque “las retransmisiones ilegales de contenido audiovisual en la plataforma beoutQ que operaba en el área de Oriente Medio y norte de África fueron bloqueadas”.

Un reciente estudio encargado por los principales órganos rectores del fútbol mundial demostró que Arabsat, empresa pública de satélites con sede en Riad, había facilitado la infraestructura para las retransmisiones ilegales de beoutQ. El daño más directo ha sido para la catari beIN Sports, que cifró en 1.000 millones de dólares el coste de la piratería en la región

. La Uefa fue más allá y, junto a este elemento, añadió que el no respetar los derechos de las mujeres era otra razón para no disputar partidos allí.

Pese a ello, la Serie A ha decidido continuar adelante con la alianza firmada en 2018 con la Autoridad General de Deportes (GSA) de Arabia Saudí, por el que la Supercopa se disputará los próximos tres años en Riad. Según trascendió entonces, el acoger la final a partido único generaría unos ingresos de aproximadamente seis millones de euros por ejercicio.

El partido se disputará en el King Saud University Stadium, con capacidad para 25.000 espectadores, y la retransmisión en Italia está asegurada con la cadena pública Rai. De cara a la llegada de aficionados de la Juventus y la Lazio, el país árabe ha creado por primera vez un visado para turistas, y se permitirá que las mujeres extranjeras no estén obligadas a utilizar abaya. En este sentido, no se impondrá una segregación de género en el estadio, de forma que no se separará a las familias.

El argumentario de la Serie A puede ser fácilmente replicable por la Rfef, que se espera que en las próximas semanas anuncie que la Supercopa de España también se disputará en enero en Arabia Saudí. El organismo ya ha sido presionado por el Gobierno para buscar alternativas a esta elección, pero la presión por obtener nuevos ingresos es clave para entender la apuesta por llevar el torneo al extranjero.

El ente presidido por Luis Rubiales confía en que los derechos audiovisuales con el nuevo formato de *final four* generen cuatro millones de euros, pero el grueso del negocio procede del canon que pagaría el país anfitrión, y que se estimó en 18 millones de euros. A esta cifra se añaden 5,25 millones de euros más cuya procedencia no se especifica, pero que podrían ser patrocinios.

Si se mantiene el planteamiento inicial, los dos semifinalistas eliminados recibirán 800.000 euros cada uno, por los 1,4 millones de euros del finalista y los dos millones de euros para el campeón. Después, los cuatro clubes recibirán un mínimo de un millón de euros cada uno, cifra que irá al alza en función del potencial comercial de cada equipo. Es decir, que como mínimo se distribuirán nueve millones.